
Третья  сессия  третьего  набора  в  «школу»  —  инициированный
губернатором Иваном Крупко кадровый проект в АПК — прошла в
облисполкоме, ее практическая часть — в Рогачевском районе.
Участников  проекта  приветствовал  первый  заместитель
председателя облисполкома Дмитрий Петрожицкий. Он отметил как
всегда  насыщенную  программу  занятий,  образно  говоря,  от
корпения за партами — к практике на полях и фермах. То, что
можно найти в книгах, пособиях, добавил Дмитрий Евгеньевич,
никогда не заменит настоящий опыт работы на земле, работы с
людьми. И главный принцип проекта именно в передаче этого
опыта: от мэтров отрасли, маститых руководителей хозяйств к
начинающим,  молодым  управленцам.  Советы  им,  каждый  на  вес
золота, давали такие «глыбы», как Григорий Шпаков, и совсем
молодые лидеры, как выпускник первого созыва «школы» Артем
Леванцов.  Из  того,  что  запомнилось…  Не  быть  выше  народа.
Смотреть людям только в глаза. Страх — это не так плохо. Слово
и дело руководителя всегда едины.
В рамках семинара прошло награждение лучших руководителей на
селе.  За  многолетний  добросовестный  труд  Почетная  грамота
облисполкома  вручена  директору  КСУП  «Тепличное»  Геннадию
Суздалеву. Почетная грамота областного Агропромышленного Союза
за стабильную эффективность хозяйства — председателю СПК «50
лет  Октября»  Григорию  Шпакову.  Областной  АПС  также  подвел



итоги конкурса «Лучший руководитель». На первом месте среди
тех,  у  кого  стаж  работы  более  пяти  лет,  директор  ОАО
«Тихиничи» Юрий Васильцов. Второе и третье места у настоящих
патриархов  отрасли  —  директора  эксбазы  «Криничная»  Николая
Рубахи и директора ОАО «Знамя Родины» Михаила Рубана. Тройка
победителей  со  стажем  до  пяти  лет  —  Артем  Леванцов  (ОАО
«Утевское»), Юрий Игнатов (птицефабрика «Рассвет») и Сергей
Гайков (ОАО «Лукское).
Участников проекта, готовых пойти по стопам старших коллег,
ждал курс лекций по ветеринарии, организации массовых полевых
работ, основам сохранности скота. А затем — практика на базе
хозяйства «Тихиничи», одного из самых передовых в области.
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Тему  безопасности  на  воде
обсудили в облисполкоме

Купальный сезон набирает обороты, люди тянутся к водоемам. К
сожалению, далеко не все выбирают для отдыха безопасные места.
Наиболее  активны  у  воды  дети,  сейчас  у  них  каникулы,
свободного времени предостаточно. Однако находиться на водоеме
без сопровождения взрослых можно только после 14 лет. Многие
об  этом  забывают,  игнорируют  и  запреты  на  купание  в
запрещенных местах. Итог такого не законопослушного поведения
может быть трагическим.
По  словам  заместителя  председателя  комиссии  по  делам
несовершеннолетних  облисполкома  Евгения  Миткевича,  с  начала
года  на  Гомельщине  утонули  трое  детей.  Вчера  трагический
случай унес жизнь подростка в Добрушском районе, он купался в
запрещенном месте. Недавно двое ребят утонули на Жлобинщине, и
опять — запретная для купания зона.
В  области  проходит  информационная  кампания  по  недопущению
такой беспечности на воде, популяризации отдыха в специальных
местах  —  пляжах  с  проверенным  дном  и  постами  спасателей.
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Правоохранители  напоминают  и  о  штрафах  за  купание  в
несанкционированных местах — от одной до трех базовых величин.
Однако случаи, когда сотрудники ОСВОДа спасают людей, в том
числе детей в неустановленных местах, на «диких», стихийных
пляжах продолжают пополнять тревожную статистику.
Если мы все-таки достучимся до общества, в первую очередь — до
родителей,  в  плане  ужесточения  контроля  детского  досуга  —
особенно летом, особенно, когда рядом река или озеро, карьер,
нет сомнений, будет спасена не одна жизнь.
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Председатель  ЦИК  Беларуси
Игорь  Карпенко  встретился  с
коллективом  и  студентами
Гомельского медуниверситета
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Игорь Карпенко впервые посетил гомельскую кузницу кадров для
сферы  здравоохранения,  ознакомился  с  организацией  работы
кафедр, возможностями учебного центра практической подготовки
и симуляционного обучения – инновационной площадки, которая
позволяет студентам осознанно выполнять действия в обстановке,
моделирующей реальную.



–  Я  давно  хотел  побывать  в  Гомельском  медицинском
университете. Вуз неплохо оснащен. Он был создан в суверенной
Беларуси  для  преодоления  последствий  катастрофы  на
Чернобыльской  АЭС,  –  поделился  впечатлениями  глава
Центризбиркома. – На мой взгляд, специалисты, которые выходят
из стен университета, доказывают, что вуз состоялся. Отрадно,
что сюда едут учиться и иностранные граждане. Это тоже говорит
о качестве подготовки специалистов.
Говоря о значимости позиции современной молодежи, председатель
ЦИК  Беларуси  рассказал  о  созданном  при  Центральной
избирательной комиссии молодежном совете – новом и достаточно
интересном опыте. Он доказывает, что у молодых людей есть
интерес к этому направлению.
По  словам  Игоря  Карпенко,  встречи  с  молодежью  позволяют
обсудить  волнующие  проблемы.  Молодые  люди  –  будущее  нашей
страны, те, кто завтра придет работать в различные учреждения,
возглавит их, кто будет реализовывать гражданско-общественную
активность. Работа, которая сегодня ведется в рамках правового
просвещения  молодежи,  в  развитие  ее  активности  в  области
избирательного права и технологий, дает результаты.
– Мы думаем, что на выборы Президента явка молодых людей также
будет  достаточно  высокая.  Ведь  выборы  главы  государства  –
ключевые, потому что Президент обладает большими полномочиями,



определяет многие стратегические направления движения вперед
нашей страны, – акцентировал внимание председатель ЦИК. – Да,
сегодня  появился  еще  один  орган,  который  утверждает  эти
стратегические направления – Всебелорусское народное собрание.
Тем не менее немаловажно, кому и в какие руки мы передадим
страну и то, что сделано за более чем 30 лет суверенного
развития,  как  наша  страна  будет  развиваться  в  дальнейшем.
Поэтому главный принцип – не разрушать и не разваливать то,
что создано, а добавлять и двигаться вперед в интересах страны
и народа.
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Начальником  главного
управления по здравоохранению
облисполкома  назначен  Сергей
Белый
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Удостоверение  руководителю  вручил  во  время  аппаратного
совещания  губернатор  Иван  Крупко.  До  этого  Сергей  Белый
занимал должность главного санитарного врача области.
Сергей  Александрович  родился  в  Буда-Кошелеве  в  1981  году.
Окончил Белорусский государственный медицинский университет.
Трудовую  деятельность  начинал  врачом-стажером  отделения
коммунальной  гигиены  Гомельского  областного  центра  гигиены,
эпидемиологии и общественного здоровья.
С  2006  по  2010  годы  работал  врачом-гигиенистом  отделения
государственной  регламентации  и  регистрации,  заведующим
отделением коммунальной гигиены областного ЦГЭ и ОЗ, с 2010 по
2011-й  –  врачом-гигиенистом  санитарно-карантинним  пунктом,
заведующим  санитарно-гигиенического  отдела  отделенческого
центра гигиены и эпидемиологии на станции Гомель-Четный БелЖД.
С декабря 2020 года работал главным государственным санитарным
врачом Гомельской области – главным врачом областного центра
гигиены, эпидемиологии и общественного здоровья.
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Мнение:  обновленная  площадь
Восстания  в  Гомеле  станет
одним из символов неугасающей
памяти о ВОВ

Обновленная  площадь  Восстания  в  Гомеле  станет  одним  из
символов неугасающей памяти о событиях Великой Отечественной
войны. Таким мнением поделился с корреспондентом БЕЛТА военный
комиссар  Гомельской  области,  член  Совета  Республики  Андрей
Кривоносов.
В  Гомеле  завершается  реконструкция  площади  Восстания  с
созданием новой локации в память жертв геноцида белорусского
народа. «В 1941-1943 годах в этой части Гомеля располагался
центральный  пересыльный  лагерь  для  советских  военнопленных
Дулаг-121. Здесь содержались не только участники войны, но и
простые  граждане,  родственники  партизан,  дети.  Лагерь  был
организован в помещениях бывших конюшен — без окон, пола,
потолка. В этом непригодном для жизни месте фашисты морили
голодом и холодом 30-35 тыс. военнопленных — из-за чрезмерной
скученности люди не имели возможности даже стоять. Ежедневно в
лагере умирало около 500 человек. Зимой смертность достигала
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тысячи человек в сутки — люди умирали от холода и истощения,
ран и болезней, жестокого обращения. Не успевая избавляться от
трупов, немцы обустроили несколько печей, где круглосуточно
сжигались  умерщвленные  жертвы.  Их  хоронили  здесь  же,  на
территории  лагеря.  За  два  года  существования  Дулага-121
фашисты уничтожили более 110 тыс. советских граждан. Сегодня,
в мирное время, сложно представить ужас пережитого. События
тех  лет  кажутся  немыслимыми.  Это  была  не  просто  война  за
территорию,  это  был  настоящий  геноцид,  целенаправленное
уничтожение советского народа, стирание с лица земли целой
нации,  а  вместе  с  ней  и  ее  культуры,  искусства,  языка,
религии», — подчеркнул Андрей Кривоносов.
По  словам  члена  Совета  Республики,  в  новое  время  в  новой
интерпретации  идеи  фашизма  и  геноцида  возрождаются  в
современном,  казалось  бы,  цивилизованном  обществе.
«Генетический»  страх  перед  войной  уходит  вместе  с  нашими
ветеранами.  Сегодняшние  дети  не  знают  цену  свободы,  не
понимают, как хрупок этот мир. Но завтра они станут народом,
полноправными хозяевами своей земли. Вот почему так важно, не
упуская ни минуты, прививать им правильные ценности, обучать
правдивой, неискаженной истории, прививать гордость за своих
предков — поколение победителей», — сказал он.
«Обновленная площадь Восстания станет одним из символов нашей
неугасающей памяти, знаковым местом, куда гомельчане и гости
города приведут своих детей и внуков, поведают им правду о
войне, посидят на лавочке и вспомнят погибших родственников,
поклонятся тем, кто выстрадал наше право на жизнь ценой своей
собственной.  Здесь  будет  царить  особая  энергетика  —  сама
площадь станет своеобразным памятником истории, трагичной и
поучительной. Ведь, как не раз отмечал наш Президент: «Только
бережно  храня  память  о  героях  и  приумножая  достигнутое,
белорусы всегда будут оставаться хозяевами на своей земле и
сами определять собственную судьбу», — резюмировал он.



Программа  мероприятий  на
Гомельщине,  посвященных  Дню
всенародной  памяти  жертв
Великой Отечественной войны и
геноцида  белорусского  народа
и  80-й  годовщине  начала
наступательной  операции
«Багратион»

Программа  мероприятий  на  Гомельщине,  посвященных  Дню  всенародной
памяти  жертв  Великой  Отечественной  войны  и  геноцида  белорусского
народа и 80-й годовщине начала наступательной операции «Багратион»
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К стендам Гомельской области
– особый интерес: предприятия
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юго-востока  Беларуси
презентуют свою продукцию на
Китай-Ланфанской  торгово-
экономической ярмарке

В  павильоне  Республики  Беларусь  Китай-Ланфанской  торгово-
экономической  ярмарки  многолюдно:  гости  знакомятся  с
продукцией, которую может поставлять наша страна в КНР.

К стендам Гомельской области – особый интерес. Вместе с Иваном
Крупко  коллеги  из  Китая  оценили  высококачественную  пищевую
мясо-молочную и кондитерскую продукцию, минеральные удобрения,
торгово-экономический и инвестиционный потенциал области.
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Руководители крупных предприятий ведут деловые переговоры, а
СЭЗ  «Гомель-Ратон»  в  рамках  бизнес-форума  «Электронная
коммерция  Шелкового  пути»  рассказывает  о  преференциальном
режиме для китайских партнеров.



Более  пятидесяти  тысяч  метров  квадратных  интегрированной
товарной биржи, сотни крупнейших компаний мира, бизнесмены из
Китая  и  не  только  –  возможности  ярмарки  в  городе  Ланфан
впечатляет масштабами.
На  полях  экономического  форума  Гомельщину  представляют  ОАО
«Милкавита»,  Рогачевский  МКК,  Жлобинский  мясокомбинат,
кондитерская фабрика «Спартак», Светлогорский ЦКК, Гомельский
химзавод.

Партнеры  из  КНР  заинтересованы  в  подписании  контрактов  с
нашими предприятиями.
gomel-region.by
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В  Гомеле  накануне
профессионального  праздника
чествовали медиков региона

https://gomelisp.gov.by/v-gomele-nakanune-professionalnogo-prazdnika-chestvovali-medikov-regiona/
https://gomelisp.gov.by/v-gomele-nakanune-professionalnogo-prazdnika-chestvovali-medikov-regiona/
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Торжественное собрание ко Дню медицинских работников прошло в
ОКЦ.
– По справедливому замечанию Чехова профессия врача – это
подвиг. Она требует чистоты души и помыслов. Врач должен быть
всегда  добрым  и  милосердным,  потому  что  дело,  которым  он
занимается,  облегчает  страдания  больного,  дает  надежду  и
исцеляет, – с профессиональным праздником медиков и ветеранов
отрасли  Гомельщины  поздравил  председатель  облисполкома  Иван
Крупко.
Губернатор подчеркнул, что медики сопровождают нас от самого
рождения:
– Мы обращаемся к вам, когда болит тело и ноет душа. Нашей
области повезло. В регионе не просто хорошие специалисты –
сложились  целые  коллективы  высококлассных  медиков,  чьи
профессиональные  достижения  –  исцеление  больных,  улучшение
качества их жизни.
Глава региона вручил награды представителям трудовых династий
и медикам, достигшим высоких результатов в работе.
Иван Крупко отметил, что государство и лично Президент страны
уделяют пристальное внимание вопросам сохранения здоровья:
– В нашей области открыты 23 кабинета компьютерной томографии,
13 из них установлены в последние три года. В планах этого
года  –  закупка  ста  автомобилей,  11  реанимобилей,  16



передвижных  ФАПов.
Благодаря  обновлению  оборудования  в  прошлом  году  медики
региона сделали почти 22 тысячи высокотехнологичных и сложных
оперативных вмешательств.
– В нашей отрасли нет ни одного человека, который бы ни был
влюблен в свою профессию. Это не работа, а образ жизни. Каждый
из нас ежедневно отдает частичку своей души пациентам, – с
праздником  коллег  поздравил  первый  заместитель  министра
здравоохранения Юрий Горбич.
Руководитель  пожелал  медикам  Гомельщины  здоровья,  удачи  и
хорошей интуиции, которая порой помогает найти нужный подход к
пациенту.
В Гомельской области есть и сильная база для обучения людей в
белых  халатах.  Медуниверситет  и  два  медицинских  колледжа
практически  закрыли  потребности  региона  в  кадрах.  А
качественное  оказание  помощи  обеспечивает  аптечная  сеть
предприятия «Фармация».
(gomel-region.by

Госавтоинспекция  проводит
профилактическое  мероприятие
«Переезд»
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В  целях  усиления  дисциплины  участников  дорожного  движения,
предупреждения дорожно-транспортных происшествий и обеспечения
безопасности дорожного движения на железнодорожных переездах,
с  13  по  15  июня  сотрудники  Госавтоинспекции  проведут
профилактическое мероприятие под названием «Переезд», сообщили
в  отделении  по  агитации  и  пропаганде  ГАИ  УВД  Гомельского
облисполкома.

В этот период правоохранители проведут рейдовые мероприятия по
контролю  за  соблюдением  правил  проезда  железнодорожных
переездов, где в отношении лиц, нарушивших ПДД будут приняты
соответствующие  меры  административного  воздействия,  а  также
проведена  разъяснительная  работа  по  недопущению  совершения
впредь таких нарушений и ответственность за их.

Так, согласно статье 18.10 КоАП, за нарушение правил проезда
железнодорожных  переездов,  водителю  предусмотрена
административная  ответственность  в  виде  наложение  штрафа  в
размере от 2 до 4 базовых величин.



В  Госавтоинспекции  напоминают,  что  запрещается  выезжать  на
железнодорожный  переезд  при  закрытом  или  начинающем
закрываться шлагбауме независимо от сигнала светофора, а также
при  запрещающем  сигнале  светофора  независимо  от  наличия  и
положения шлагбаума. Если впереди образовался затор, который
вынудит  остановиться  прямо  на  железнодорожном  переезде  –
выезжать  на  него  запрещено.  А  также  запрещается  объезжать
такой  затор,  выезжая  на  встречную  полосу.  Следует  строго
придерживаться требований ПДД, быть внимательными, максимально
сосредоточенными  и  разумно  подходить  к  собственной
безопасности.

 

В  заказнике  «Выдрица»
Светлогорского района 28 июня
откроется  экотропа  «Долина
реки Ола»
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В заказнике «Выдрица» Светлогорского района 28 июня откроется
экотропа  «Долина  реки  Ола».  Об  этом  в  пресс-центре  БЕЛТА
рассказала заместитель начальника управления биологического и
ландшафтного  разнообразия  главного  управления  регулирования
обращения  с  отходами,  биологического  и  ландшафтного
разнообразия  Министерства  природных  ресурсов  и  охраны
окружающей  среды  Людмила  Бартошевич,  передает
корреспондент  БелТА.

gomel-region.by

Чрезвычайный  и  Полномочный
Посол  Китайской  Народной
Республики  в  Республике
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Беларусь Се Сяоюн продолжает
знакомство  с  потенциалом
Гомельщины

Второй  день  пребывания  китайской  делегации  был  отмечен
посещением СЭЗ «Гомель-Ратон» и предприятия «Алкопак».
Гости  ознакомились  с  преференциальным  режимом  свободной
экономической зоны, технологическими процессами предприятий-
резидентов, условиями ведения бизнеса. Обсуждалась возможность
создания  на  территории  СЭЗ  «Гомель-Ратон»  совместных
предприятий,  в  том  числе  с  китайским  капиталом.  Се  Сяоюн
отметил, что льготные условия являются хорошей основой для
дальнейшего  взаимовыгодного  сотрудничества.  Он  выразил
уверенность  в  том,  что  в  скором  времени  ряд  китайских
предприятий пополнит число резидентов свободной экономической
зоны «Гомель-Ратон».
Более 20 лет взаимодействует с китайской стороной компания
«Алкопак».  Первым  китайским  оборудованием,  используемым  в
производстве,  стали  термопластавтоматы,  в  дальнейшем
предприятие  перешло  на  пресс-формы  и  линии  сборки  из
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Поднебесной.
Представителей  китайской  делегации  ознакомили  с  новым
комплексом по выпуску изделий медицинского назначения, который
начал свою работу в декабре 2023 года.
Первые шаги в этом направлении предпринимались еще в 2014
году, а в 2018 был реализован пилотный проект.
– Я просто удивлен вашему ассортименту и высокому качеству.
Хочу  отметить,  меня  безумно  радует  тот  факт,  что  вы
поддерживаете  очень  дружественные  отношения  с  китайскими
предприятиями.  Надеюсь,  что  наше  сотрудничество  получит
дальнейшее развитие, – отметил посол.
gomel-region.by

На  аппаратном  совещании
облисполкома обсудили вопросы
заготовки кормов и наведения
порядка на земле
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Председатель облисполкома Иван Крупко акцентировал внимание на
более  активном  сносе  пустующих  объектов  и  вовлечении
освободившихся  участков  в  хозяйственный  оборот.
Кормам в пленке дожди не страшны
В шести районах области за выходные дни провели детальнейшую
проверку кормозаготовительных работ в хозяйствах. Это в целом
дало понять наши слабые места. Подтягивать необходимо качество
обустройства траншей для кормов, практически повсеместно. И
обеспечивать  стопроцентную  загрузку  прессов-обмотчиков,  где
возможно  –  и  выше  100%.  Дожди  не  должны  сгубить  то,  что
заготовлено, а погода, было замечено, меняется чуть ли ни
каждый час. Корма должны попадать в пленку самым оперативным
образом.
Кроме  того,  губернатор  поручил  активизировать  работу  по
перезалужению полей. Их надо завершить к началу третьей декады
июня.
Ждем большей отдачи
Рассмотрели  тему  благоустройства  и  наведения  порядка.
Коснулись  борьбы  с  борщевиком  Сосновского.  Наиболее
эффективным способом признан комбинированный – механический и
химический.  Успехи  есть,  но  искоренить  опасный  инвазив
полностью пока не получается. В Кормянском и Буда-Кошелевском
районах недавно выявили новые очаги произрастания борщевика.



Еще одно растение-захватчик – золотарник канадский. До сих пор
не  приступили  к  борьбе  с  ним  Наровлянском,  Речицком,
Хойникском районах, там срочно нужно ускорить эту работу.
Разобрали вопрос сноса ветхих построек и вовлечение земли в
хозоборот. 179 объектов с января по май снесено, это 30% к
годовому плану. Обозначены четкие сроки сноса строений – до 1
октября, аварийных – до 1 июля. Большей отдачи в решении этой
проблемы ждут в Жлобинском, Кормянском, Лоевском, Октябрьском,
ряде других районов. Для этих целей можно и нужно привлекать
предприятия, организации, а также службы МЧС (совмещать снос с
учениями).  Глава  области  напомнил,  что  избавление  от
заброшенных зданий не только вопрос наведения порядка, но и
безопасности граждан.
Поручение губернатора:
Председателям райисполкомов, службам АПК – ускорить работу по
перезалужению полей.
gomel-region.by
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